

Luis Riveros llega a la U. Central tras reestructuración

Miércoles, 23 de Enero de 2019 - Id nota:828463

Medio : Publimetro
Sección : Cronica
Valor publicitario estimado : \$244860.-
Página : 10
Tamaño : 5 x 14

[Ver completa en la web](#)

Luis Riveros llega a la U. Central tras reestructuración

Luis Riveros, otrora rector de la Universidad de Chile, dejó de ser el Gran Maestro de la Gran Logia Chilena tras la llegada de Sebastián Jans Pérez y volverá al mundo universitario otra vez, aunque en esta oportunidad lo hará en la Universidad Central.

Su llegada se da tras la reestructuración de esa casa de estudios, que implica reducir de nueve a cinco sus facultades. Con ello, las carreras se reagruparán en estos organismos, los cuales tendrán además decanos nuevos para este plantel. Ese es el caso de Luis Riveros, quien pasará a ser decano de la Facultad de Economía, Gobierno y Comunicaciones.

ATON



Riveros dejó de ser Gran Maestro de la Logia Chilena
| AGENCIAUNO